

Elternbrief 11

Liebe Eltern,

das Schuljahr nähert sich mit Riesenschritten dem Ende entgegen. Abitur, Ausflüge, Sportfest, Betriebspraktikum und Vieles mehr lassen keine Langeweile aufkommen. Hier nun für Sie die letzten Informationen:

1. Zeugnisse

Die Zeugnisse werden am 24.06. in der 6. Stunde ausgegeben (sofern es keine finanziellen Außenstände gibt). Kinder, die an diesem Tag nicht da sind, erhalten ihr Zeugnis zum Schuljahresanfang.

2. Danke an alle ausscheidenden KollegInnen

Wie jedes Jahr müssen wir uns auch am Ende dieses Schuljahres von Kolleginnen und Kollegen verabschieden:

Wir bedanken uns für die geleistete Arbeit bei Frau Andrea Schramm, Frau Philomena Provenzano, Frau Lydia Uhlenküken, Frau Wibke Hartwein, Frau Henrike Schroeter, Frau Anke Koschinski, Frau Katrin Bodenmüller, Frau Julia Wöhrle, Herrn Matthias Witte und Frau Rasha Salem (Kindergarten). Wir wünschen euch alles Gute in Deutschland oder anderen Orten und hoffen, ihr nehmt ein Stück ESK und die Sonne Ägyptens mit auf euren Weg.

3. Gebäude und Anlagen

Wie jedes Jahr stehen besonders zum Schuljahresende und in den Ferien Instandhaltungs- und Modernisierungsmaßnahmen an.

Der Kindergarten-Spielplatz erhält einen neuen Gummi-Belag.

Alle Räume der Grundschule erhalten nun Aircondition. Dazu musste das Kabel von außen erneuert werden, man hat uns aber zugesagt, dass diese Zuleitung zeitnah fertig wird. Ferner werden Sanitärräume, Böden und Technik modernisiert. Das Gebäude wird neu gestrichen.

Für weitere Klassenräume im Gymnasium wurde neues Mobiliar aus Deutschland bestellt. 2 neue Räume werden mit Smartboards ausgestattet.

Es wurden weitere Beschattungen, z.B. auf dem Event-Platz, gebaut. Spielgeräte und Abgrenzungen erhielten Sicherheitsummantelungen. Die Grünanlagen werden regelmäßig kontrolliert und von Unterwuchs befreit.

Alle Gebäude werden gewartet und defekte oder veraltete Teile repariert.

4. Sicherheit

Wie Sie sicher gehört haben, haben wir am 16.06.2015 einen Probealarm durchgeführt. Die Evakuierung der Schulgebäude fand relativ problemlos statt.

Wir haben zudem unsere Gebäude und Außenanlagen mit mehr Kameras ausgestattet. Zum Einen hilft uns dies bei der Aufsicht, aber auch bei der Untersuchung von Vorfällen.

Anerkann te Deutsche Auslandsschule
Zum kommenden Schuljahr werden unsere Busmadams in einem Extra-Workshop nochmals geschult im Umgang mit den Kindern, ihren Rechten und Pflichten, um das Thema „Aufsicht“ zu professionalisieren. Hier bitten wir Sie dringlichst um Ihre Unterstützung, denn leider gibt es immer wieder Schülerinnen oder Schüler, die die Autorität unseres Aufsichtspersonals nicht akzeptieren und sich z.T. sehr respektlos ihnen gegenüber verhalten. Dies ist für uns als Deutsche Schule inakzeptabel und wir sind sicher, dass Sie uns unterstützen werden im Bemühen, einen freundlichen und von gegenseitiger Akzeptanz geprägten Umgang zu pflegen.

5. Deutsch in den Ferien

Immer wieder werden wir gefragt, wie Sie Ihre Kinder über die Sommerferien unterstützen können. Dazu unsere eindeutige Empfehlung: helfen Sie, dass die Deutsche Sprache weiter trainiert wird. Deutsche Bücher lesen, deutsche Filme schauen oder mit Freunden treffen und mal eine halbe Stunde nur Deutsch reden sind nur einige Beispiele, die helfen, die Sprachkompetenz weiter auszubilden.

Schauen Sie auch unter „Informationen für Eltern“ die Übersicht über Summercamps in Deutschland sich an. Hier finden Sie eine Auswahl professioneller Anbieter.

6. Vorausschau

Im kommenden Schuljahr planen wir Info-Veranstaltungen für Eltern und Schüler zu verschiedenen Themen aus den Bereichen Erziehungshilfe, Umgang mit modernen Medien etc. Dazu ergehen gesonderte Einladungen.

Zu Beginn des neuen Schuljahres erhalten Sie automatisch das neue Jahrbuch der ESK (1 Exemplar pro Familie). Die Kosten von 100 LE werden über die Bücherrechnung abgerechnet. Möchten Sie zusätzliche Exemplare erwerben, können Sie diese über unsere Sekretärinnen kaufen.

7. Erster Schultag 2015/16

Wir freuen uns auf das Wiedersehen mit euch am Sonntag, den 30. August 2015 um 7.30 Uhr. Wir beginnen mit einem Großen Beladi.

Dagmar Weber

Kairo den 21.06.2015